

Annullierung annulliert ;-)

Mit dem festen Willen beim Tabellenzweiten etwas zu reißen, ist Grün-Weiss Offenbach am gestrigen 8. Spieltag in Wölfersheim-Wohnbach angetreten. Diesen Willen hatten wir allerdings schon des Öfteren, was wir bislang aber nicht hatten, ist ein frisch verheirateter Sportwart! Ja, in unserer Situation lässt man nichts unversucht ;-)

Am letzten Samstag um 10.30 Uhr jagten wir ihn zum Standesamt und wäre dieser Versuch schief gegangen, dann hätten wir diese ganze Klitsche gestern annulliert. Wir hatten sogar einen Bunsenbrenner im Gepäck zum Einschmelzen der Ringe!

Nun ja, es zitterten also nicht nur **wir** sondern auch **Charlie**, die sich mit der Eheschließung zwischenzeitlich durchaus arrangiert hat ;-)

Alles Zittern war unnötig, denn was der Ehemann Manfred auf der Bahn zeigte, lässt uns jetzt an der Legalisierung von Bigamie arbeiten! Unglaubliche 913 Holz auswärts, damit das tagesbeste Ergebnis überhaupt und mit Klaus Klein (851) 199 Holz Führung herauspielend, dachte keiner mehr an eine versäumte Hochzeitsnacht (Beweisfotos liegen vor!!).

Es galt also diese Führung zu verteidigen, was dem gesamten Team eindrucksvoll gelang! Zwar musste Franz Klein nach 100 Wurf ausgetauscht werden, sein Ersatz Faro Giudice machte seine Sache aber sehr gut (795), so dass wir keine nennenswerten Verluste erlitten. Norman Hörner erzielte 800 Holz.

Die Aufgabe des Schlussblockes hieß ebenfalls: HALTEN. Tom Bochmann (817) und Matthias Schmidt (807) ließen gegen wenig furchterregende Gegner nichts mehr anbrennen.

Endergebnis: 4844:4983

Fazit: GWO lebt noch, sucht nach dem nächsten Kandidaten fürs Standesamt und engagiert sich ab sofort auch politisch:

BIGAMIE – jetzt oder NIE!